

Bürgeranregung

BV/083/22

Von: Klaus und Maria Feldhoff

Gesendet: Donnerstag, 2. Juni 2022 13:15

An: Info <Info@marienheide.de>

Betreff: Demontage einer Fußgängerampelanlage am "Am Krüenberg"

Bitte an Herrn Bürgermeister Meisenberg weiterleiten!!

Danke!

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Meisenberg, lieber Stefan,

während der Bauphase „Verkehrskreisel“ und den damit verbundenen Änderungen der Verkehrsführungen, war eine Fußgängerampel in Höhe der Zufahrt zum Feuerwehrgerätehaus installiert worden. Diese diente der Sicherheit bei der Überquerung der Straße „Am Krüenberg“ an dieser Stelle. Und sie hat sich bewährt.

Ich wohne am „Wipperweg“. Von dort führt ein Fußweg durch die Wiese und das Überschwemmungsgebiet, eine Wipperbrücke hinauf zum „Am Krüenberg“ und weiter zur Klosterstraße.

Dieser Weg wird von meinen Nachbarn und vielen Fußgängern genutzt. Es sind u.a. Mütter mit Kinderwagen, kleinen Kindern, Menschen mit Beeinträchtigungen verschiedener Art, Schüler, alte Menschen mit Unsicherheiten, usw.

Die Straße „Am Krüenberg“ ist eine viel benutzte, u.a. Zubringer zur Autobahn, Firmen und Wohngebieten.

Es bestand früher erhebliche Unfallbefahr. Die Ampelanlage hat Sicherheit gegeben.

Mir sind die Zuständigkeiten nicht bekannt, deshalb wende ich mich an die Gemeinde mit der dringenden Bitte, diese Fußgängerampel wieder in Betrieb zu nehmen.

Der jetzt hergestellte Sachverhalt ist unverantwortlich.

Wer übernimmt die Verantwortung, wenn dort etwas schlimmes geschieht.

Diese Person, nicht die Behörde oder sonstige involvierte Stelle, möchte ich benannt bekommen.

Ich sehe zunächst die Gemeinde als meine Vertreterin in meinem Anliegen und bitte entsprechendes zu veranlassen.

Ich würde mich freuen zeitnah eine positive Antwort zu erhalten.

**Mit freundlichem Gruß
Klaus Feldhoff**